

peuvent également soumissionner les marchés de défense américains en vertu de notre programme de partage de la production de matériel de défense avec les États-Unis.

Enfin, il ne faut pas oublier que l'expansion de notre coopération économique bilatérale peut aussi passer par une coopération accrue dans des pays tiers. J'ai demandé à mes fonctionnaires d'examiner la possibilité d'une coopération plus étroite à cet égard et il semble y avoir beaucoup de secteurs où une telle coopération franco-canadienne pourrait être très viable.

Bref, il y a beaucoup à faire pour ramener les échanges commerciaux entre la France et le Canada à un niveau qui correspond à nos liens culturels et humains. Il y a beaucoup à faire, mais nous sommes maintenant disposés, que dis-je, engagés, à le faire.

Je vous remercie.